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令和６年度 第１回 合川小学校 学校運営協議会 

 

１ 日 時  令和 ６年 ５月 １３日（ 月 ）１６：００ ～ １７：００ 

 

２ 場 所  レインボーホール 

 

３ 協議事項 

学校長からの説明及び提案 

学校経営の改革方針について 

（２）昨年度の学校関係者評価を踏まえて作成。これまでの取組を継続していく。 

Ⅰ「めざす学校像」 

令和５年度からの変更なし 

 

Ⅱ「現状と課題」 

昨年度の学校アンケートの結果に基づいて説明 

     ・「授業の内容はよくわかりますか？」の肯定的な回答９３％にのぼり、授業改

善が一定の成果をあげている。「学校は楽しいですか？」の問い対しては，肯

定的な回答が９３％ 

・家庭学習の時間について、「『１５分×学年』の時間、家で勉強していますか」

については、「はい」「どちらかというとはい」と答えた児童は７２％であり、

家庭学習が定着している児童としていない児童との差が大きいことが課題

である。 

・合川小の特色である英語教育に関連する「英語の授業や活動は楽しいです 

か？」の問い対して肯定的な回答をした児童は８７％で、前年度の９６％を 

      下回った。英語に触れる時間やコミュニケーションを図る機会をさら 

に充実させていく。 

 ・「自分にはよいところがあると思いますか？」の問いに対する肯定的な回答は 

７１％で、ここ数年間でもっとも低い結果なった。 

 

Ⅲ「経営方針」 

令和６年度も，昨年度同様，５つの方針を位置づける。 

 

Ⅳ 各方針に係る「具体的な行動計画」 

[確かな学力を育成する学校づくり]については，４つの取組を推進する。 

１ わかる授業をめざした指導方法の工夫・改善に取り組む。 

・全担任が研究授業を実施 

・全国学力・学習状況調査、みえスタディ・チェックの分析を全教員で行い、   
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課題を共有し、課題改善に向けた取組を行う。 

  ・特別な支援が必要な児童の個に応じた教育や、外国人児童の日本語指導を推 

進する。 

    ２ ICT機器の効果的な活用と、４年生以上は日常的な持ち帰りを行い、家庭学 

習においても ICT機器の積極的な活用を行う。 

３ 家庭学習の習慣化と定着を図る。（学年×１５分） 

     ４ 外国人児童生徒支援員の有効的な活用。低学年を中心に英語に慣れ親しむ

時間を設ける。 

 

［豊かな関わりを育み，豊かな心を育てる学校づくり］については，４つの取 

組を推進する。 

１ 児童の非認知能力の向上を図る。 

２ 人権教育を基盤にした集団づくり。児童の問題を共有し、全教職員で統一 

した指導にあたる。 

３ 多文化共生、国際理解の授業を通じて、外国につながる児童の理解を図る。 

 

［健やかな心と体を育む学校づくり］については、３つの取組を推進する。 

１ 全学年で体力調査を実施し、結果を分析する。 

２ 食育の授業を通じて、自ら健康管理ができる児童を育てる。 

３ 基本的な生活習慣を身に着ける。 

 

 [子どもが楽しく安心して学べる学校づくり]については，５つの取組を推進す 

１ 長期欠席児童への継続的な対応。家庭と連携し、児童に寄り添った支援を 

 行うとともに、ケース会議や支援会議を開催し、関係機関と連携していく。 

２ いじめや問題行動の未然防止・早期発見・早期対応に努める。 

３ PTAや安全安心ボランティアなどと連携し、登下校時の児童の安全確保に 

 努める。 

４ 防災訓練・安全教室の実施。 

５ 教職員の時間外労働の削減に取り組む。 

 一人あたりの月平均労働時間⇒３５時間以下 

  設定した日に定時退校できた職員の割合⇒６０％以上を目指す。 

 

[地域や保護者とともにある学校づくり] については，４つの取組を推進する。 

１ 学校運営協議会での協議を大切にし、地域とともにある学校づくり 

２ 学校だより、学年通信、ホームページ、メール配信等の情報発信 

３ 学校自己評価、学校関係者評価を実施し、授業や教育活動の改善につなげ 

る。 

     ４ 中学校区で連携した取組を進める。 
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（１）合川小学校学校運営協議会について 

     今年度も，全体協議会と，学習指導部，環境部，安全部の３つの専門部会で構 

     成 

 

 （３）学校関係者評価について 

 

 （４）複式学級実施について 

   ２・３年生の複式学級実施について 

     昨年度に複式学級の試行授業を実施したことにより、児童は抵抗なくスムーズ

に移行することができている。また、「わたり」の授業ではなく、単式授業中心

なので、昨年度までの授業と同様に集中して、学習を行うことができている。

保護者アンケートからも肯定的な回答をいただいている。 

 

４ 今後の予定 

 （１）学校運営協議会 年６回実施予定 

   第２回 専門部会 教職員も交えて 

   第３回 天栄中学校区拡大学校運営協議会と兼ねる  

   第４回 学校保健委員会と兼ねる 

   

（２）拡大学校運営協議会の予定 

１０月３日（木）時間未定 栄小学校 体育館にて 

参加対象者 天栄中学校区の学校運営協議会全委員 

 

５ その他 

・学校規模適正化・適正配置に係る今年度の取組について 

・人権標語の募集について 

  ・コミュニティ・スクールについて 

 


